



**POEMARIO CONTRA EL CORONAVIRUS.
HEMOS GANADO LA BATALLA.**



Aquí os dejó el primer poema que escribo para luchar contra esta pandemia:

ACRÓSTICO POR EL CORONAVIRUS DE SARA MORO GARCÍA.

“Ganaremos la batalla del coronavirus con nuestro esfuerzo y unión”.
SARA MORO GARCÍA.

Ganaremos la batalla del coronavirus entre todos.
Ahora es tiempo de arrimar el hombro.
Nada es eterno, hay que batallar siempre.
Ánimo, nos espera un futuro mejor, aunque lo veamos ahora muy negro.
Rechazaremos lo negativo y lucharemos por lo positivo.
Estamos en el buen camino para llegar a la meta. España lo está demostrando.
Más unidad y solidaridad para ganar la batalla. Manos unidas siempre.
Obedezcamos a nuestras autoridades quedándonos en casa.
Seamos fuertes ante la adversidad.

La mejor medicina será la solidaridad y el amor entre todos.
Abriremos nuestro corazón ayudando a los más débiles.

Bienvenidos a casa, os habéis curado. Bien por nuestros sanitarios.
Amémonos siempre porque el amor es el motor de nuestra vida.
Tenemos la suerte de contar con los profesionales que ayudan a erradicar el covid-19.
Animémonos unos a otros, ahora más que nunca y mitiguemos el dolor.
La vida es bella y vamos a construirla con nuestras iniciativas.
La mejor manera de reflexionar sobre el virus es escribir un poema para aliviarnos.
Aunque el camino es difícil, llegaremos a la meta con el esfuerzo de todos.

Déjame que te felicite por tu trabajo en el hospital, en la calle, en el supermercado...
El que lucha siempre, consigue sus retos.
Lo conseguiremos en igualdad y solidaridad con esfuerzo y tesón.

Colaboremos sembrando ilusión con nuestros profesores y nunca destruyendo.
Ofrezcamos nuestra mano al más necesitado.
Recordaremos siempre lo positivo de esta pandemia, aunque todo sea hoy negro.
Olvidemos el miedo y arrimemos el hombro para vencer en la lucha. Lo conseguiremos.
Nadie está a salvo del coronavirus. Luchemos para erradicarlo.
Ayudemos en las residencias porque son los más vulnerables.
Valentía, valor y coraje serán nuestras consignas.
Invéntate una fórmula para vencer al miedo.
Recupera el tiempo perdido y cambia de actitud ante la vida.
Únete a los demás para transformar la sociedad y colabora.
Si quieres educar, escribe y no destruyas con palabras. Es el mejor aprendizaje.



Camina despacio, pero sé fuerte. Seguro que llegarás antes a la meta.
Ocasión única para entender que nuestros mayores son los más importantes.
No lo olvides, todos tenemos algo que hacer en esta lucha contra el covid-19.

Nadie es imprescindible, pero en estos momentos todos somos necesarios.
Un día mis padres y mi profesor me dijeron que debemos esforzarnos siempre.
Estamos en el buen camino, no critiquemos, aportemos para vencer esta pandemia.
Si somos solidarios estamos en el buen camino. La ayuda es fundamental.
Tienes tiempo para dejar tu mensaje para vencer al virus. Únete a esta iniciativa.
Rechaza la difamación y educa en valores necesarios para la buena convivencia.
Ofrecer ayuda en momentos de crisis mitiga el dolor. Yo te ayudo, tú me ayudas.

Eduquemos en igualdad y solidaridad a nuestros hijos como lo estamos haciendo.
Ser ahora y siempre fuertes para controlar el llanto ante la muerte y el dolor.
Fuerza y valor para vencer a la muerte y siempre esperanza.
Un día brillará el sol y podremos respirar mucho mejor. Ganaremos esta batalla.
El hombre es capaz de controlar el mundo cuando trabaja por un bien común.
Respira profundo y piensa que llegaremos pronto a superar esta infección mortal.
Zángano es aquel que no ayuda y destruye con sus palabras.
Oigamos a nuestro corazón, decía el Principito y no se equivocaba.

Ya va siendo hora de cambiar de hábitos y de actitud para salvar el planeta.

Unión siempre. Así ganaremos al virus y todas las adversidades que conlleva.
Nunca lo dudes, tu ayuda puede salvar una vida.
Imagina un mundo de paz, solidaridad e igualdad después de esta pandemia.
Odia las desigualdades, lucha para mejorar y aportar soluciones en momentos críticos.
No desfallezcas, porque algún día dejaremos de estar confinados.

Soy feliz porque puedo escribir y estoy vivo o viva.
Ama a los demás porque te necesitan.
Rema en la misma dirección para llegar a buen puerto.
Aunque haya muchas barreras y fallecidos, pronto diremos: “¡TODO TERMINÓ!”

Mitiguemos el dolor por los fallecidos y sembremos esperanza.
Ofrece la mano a tu hermano que está muy necesitado.
Recuerda que no podemos vernos o abrazarnos porque el confinamiento manda.
Ojo, utiliza guantes y mascarilla y quédate en casa. Es tu deber.

Ganaremos esta pandemia porque GRANDES SOMOS y lo estamos demostrando.
Actuemos con paciencia y perseverancia para atajar el virus como lo estamos haciendo.
Realicemos un borrador cada día para sembrar ilusión en contra del virus.
Cada minuto es importante para salvar una vida.



Instrúyete siempre y lucha por valores solidarios. El mundo es de todos.
Ayúdanos a transformar esta sociedad. Anímate y deja tu mensaje.

QUÉDATE EN CASA REFLEXIONANDO Y ESCRIBIENDO.

SARA MORO GARCÍA (Coordinadora de Igualdad)

IDAIRA NARANJO SÁNCHEZ 1ºESO D

Este poema lo he escrito porque me acuerdo mucho de mi abuela.

Deseando que llegue el día
en que te pueda abrazar,
abuela mía.
Por culpa del coronavirus
nos tuvimos que separar,
aunque queda muy poquito
para poderte besar
aplauzo cada noche a sanitarios
porque de ellos dependen nuestro bienestar.
Son héroes sin capa en esta guerra
sin precedentes conocidos.
Para el bien de todos me retumban en mis oídos
“Yo me quedo en casa”
Abuela mía ese día va a llegar
más pronto que tarde.
Te voy a abrazar.

**Idaira Naranjo Sánchez
1º ESO D**